



L'atout majeur de Dinant est sa vallée, son bord de Meuse, ainsi que ses illustres citoyens dont l'un des plus célèbres représentants est Adolphe Sax. Au fur et à mesure des années, l'industrie manufacturière qui faisait la renommée dinantaise a complètement disparu. Dès lors, le tourisme est redevenu l'un des principaux secteurs de l'activité économique de la ville.

L'ADL de Dinant s'appuie sur la diversité de l'associatif culturel local afin de fédérer les commerçants, notamment en les associant aux activités organisées par l'Association Internationale Adolphe Sax.

L'ADL souhaite développer des actions orientées tourisme à destination des commerçants : projet de charte de qualité, uniformisation des terrasses, tables de conversation en langues étrangères, etc. Tout cela dans le cadre de grands travaux de redynamisation du centre-ville. Un schéma de développement de l'espace commercial a été réalisé en 2015. L'ADL a tout spécialement créé un site internet d'informations par rapport à ces grands chantiers.

Enfin, l'ADL sensibilise au concept de circuits courts. Prochainement, les bénéficiaires d'associations à caractère social, ainsi que les élèves des écoles dinantaises pourront bénéficier des légumes issus du potager partagé.

